



Google hará inversión de 400 millones de dólares en fibra óptica



Masterhacks - La empresa Google hará una inversión de 400 millones de dólares con empresas de Latino América para crear un cable submarino de fibra óptica entre Estados Unidos y Brasil con la finalidad de mejorar la calidad de conexión a Internet en ese lugar.

Se tiene pensado comenzar el proyecto en el 2016, para aumentar el ancho de banda a 64 terabits por segundo, donde hay más de 300 millones de usuarios de Internet y cada día aumenta el número.

«Esta inversión forma parte de un esfuerzo conjunto para construir el tejido de Internet, preparando a nuestro país y a la región para el aumento de la demanda», comunicó el gobierno.